

Estudiantes de Bachillerato de Ciencias de la Salud del IES La Melva visitan el Hospital General de Elda

03/04/2015



Un grupo de 15 alumnos de 2º de Bachillerato de Ciencias de la Salud del Instituto La Melva de Elda visitó el pasado miércoles 1 de abril las instalaciones del Hospital General Universitario de Elda. En el centro conocieron los trabajos que se realizan a diario para orientarse en su futura formación académica y ayudarles a la hora de escoger una carrera.

En el centro sanitario los 15 jóvenes pudieron conocer la organización del hospital, y se respondió a todas las dudas que plantearon durante su visita.

Concretamente, los estudiantes los alumnos visitaron el Servicio de Rehabilitación, el área de hospitalización de Medicina Interna, el área quirúrgica, Neonatología,

Anatomía Patológica, Esterilización y los laboratorios de Hematología, Análisis Clínicos y Microbiología.

